

三丁目



「クリスマスに向けて」

日が沈むと一気に寒くなり、冬の訪れを感じるようになりました。ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて、三丁目では先月の終わりにクリスマスに向けて入居者様とツリーの飾り付けを行いました。「私にはできない」とおっしゃる方もいましたがいざ始めると一変、腕を一生懸命に伸ばして飾り付けを楽しんでおりました。完成したクリスマスツリーを眺めながら「きれいだね」「よく出来たね」と喜んでおりました。今月はクリスマスケーキ作りを予定しております。

これから冬本番となり寒い日が続きま



四丁目

「11月の行事」

朝夕冷え込む季節になりましたが、いかがお過ごしでしょうか。四丁目では入居者様及び職員も元気に過ごしています。先月7日に御坂峠へ富士山を見に行き予定でしたが天候がいまひとつでしたの



すが入居者様の体調管理に気を付けて寒い冬に負けずに生活を送って行きたいと思っております。ご家族の皆様もお体に気をつけて良い年末、年越しをお過ごし下さい。
(尾嶋 彩花)



イベントスケジュール

12月 5日 (水) ヒルス喫茶
21日 (金) Xmas会

1月 9日 (水) もちつき大会
18日 (金) ヒルス喫茶
30日 (水) ヒルス喫茶

場所：地域交流スペース



で甲州市大和町に紅葉を見に行くと来まらで赤や黄色のグラデーションがとっても綺麗でした。入居者様も大変喜んでいました。毎年寒くなるたびに感染症対策で外出は控えなければなりません。暖かくなったら外出を企画したいと思っております。20日の夜には、地域交流スペースで軽食やカラオケを用意して「夜喫茶」を開催しました。今回は私たち四丁目が担当したこともあり、多くの入居者様が参加して下さいました。歌ったり、おしゃべりしたり楽しいひとときを過ごす事が出来たと思います。

これから寒さが厳しくなりますが職員一同で入居者様の体調管理に気を付けて行きたいと思っております
(小田切 政樹)

